

LOCAL | Solidaridad

Cruz Roja atiende a casi 2.500 personas en Priego a través de su llamamiento ante la crisis

La institución humanitaria celebra el próximo 26 de octubre en Priego de Córdoba, su inclemencias meteorológicas no lo impiden, el Día de la Banderita, con el objetivo de recaudar fondos para las familias más severamente afectadas por la crisis

Redacción

Jueves 24 de octubre de 2013 - 18:18



La asamblea local de Cruz Roja ha querido alzar hoy la voz ante la creciente precarización social de la población de Priego de Córdoba –y de toda España-, que ha obligado a la institución humanitaria a ampliar hasta 2015 su Llamamiento de emergencia ante la crisis.

El continuo incremento de las peticiones de ayuda y la cada vez mayor vulnerabilidad de las familias prieguenses tiene fiel reflejo en los datos: en el año y medio que lleva en marcha el Llamamiento ‘Ahora + que nunca’

–se lanzó el 8 de mayo de 2012 e inicialmente se prolongaría solo hasta finales de 2013-, cerca de 2.500 personas de este municipio y de su comarca se han beneficiado de alguna de sus acciones de emergencia social, inserción laboral y promoción del éxito escolar.

Y lo que es aún más elocuente, de esas casi 2.500 personas, aproximadamente un tercio eran usuarias por primera vez de la entidad, lo que certifica una realidad: en los últimos años, el impacto de la crisis ha hecho que muchas personas, que hasta hace poco se encontraban en contextos socioeconómicos seguros, hayan entrado a formar parte de los colectivos atendidos por la institución humanitaria.

Entre otras acciones, en este último año y medio la asamblea local de Cruz Roja en Priego de Córdoba ha entregado 4.748 lotes de alimentos, ofrecido prestaciones económicas puntuales (para el pago de luz, agua o alquiler) a más 16 familias y facilitado kits escolares a un centenar de menores de la localidad.

Ante esta preocupante situación, Cruz Roja Española se ha visto obligada a prorrogar dicho llamamiento dos años más, "como consecuencia del gran incremento de las demandas de ayuda y, por otra parte, de la creciente precarización de la situación socioeconómica de las personas que solicitan apoyo, porque la red familiar se está agotando y las prestaciones por desempleo y otros subsidios se están consumiendo", explica Antonio Rivera, presidente provincial de Cruz Roja.

El objetivo concreto de esta campaña pasa por incrementar la atención hacia colectivos en situación de extrema vulnerabilidad, como familias con todos sus miembros en paro; niños que viven en hogares pobres; personas mayores con responsabilidad o cargas familiares; personas paradas de larga duración; personas sin hogar o jóvenes en paro.

Entre las medidas que contempla el llamamiento se encuentran la cobertura de las necesidades básicas, la mejora de la empleabilidad, la promoción del éxito escolar o la prevención de la exclusión residencial.

Para poder ampliar esa labor y dar respuesta a las cada vez más perentorias demandas de la población, la

campana 'Ahora + que nunca' también nació con la intención de aumentar la captación de fondos y son algo alrededor de 5.500 los euros recaudados desde entonces gracias a la generosidad tanto de la ciudadanía prieguense a título particular como de un buen número de empresas.

Pero sigue haciendo falta más apoyo para satisfacer las incesantes peticiones de ayuda que cada día recibe Cruz Roja; por ello, en los próximos meses, la entidad intensificará sus acciones de captación de fondos, entre las que sobresale el Día de la Banderita, que se celebrará en Priego de Córdoba el próximo 26 de octubre, si las inclemencias meteorológicas no lo impiden.

Más allá de las cifras hay personas, familias, infancia, jóvenes, mayores... que atraviesan situaciones muy difíciles y a las que Cruz Roja conoce de cerca e intenta dar respuesta gracias al compromiso cotidiano de las más de 15.000 personas en la provincia que, bien como socias o como voluntarias, regalan parte de su dinero o su tiempo a la institución.